
律政司司長與傳媒談話內容（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（六月二十五日）前往澳門出席「透過海牙誘拐兒

童及保護兒童公約向兒童的幸福邁進：亞太研討會」前與傳媒的談話內容： 

記者：今晚有建制派議員會去中聯辦茶 ，有些泛民議員認為這樣去中聯辦問責，是破壞「一國

兩制」，你怎麼看？ 

律政司司長：首先，我對他們聚會內容的理解，我不太知道詳情。但我相信有這樣溝通的機會也

是好的，也沒必要說有這樣的溝通便是問責。我聽不到有甚麼消息說這是一個問責的會，反而他

們亦一再強調是個茶 。中聯辦在香港，特別是就香港和中央的關係上，始終有它的角色，所以

立法會議員和中聯辦有溝通不一定應該用負面角度看這件事。謝謝。 
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